

En una visita oficial

UN REPRESENTANTE DE ROYSTON VISITA VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 1 de sept.- El alcalde, Luis Partida y la segunda teniente de alcalde y concejal de Educación y Relaciones Institucionales, Ana Luisa Delclaux, junto a concejales de la Corporación Municipal y miembros de la Asociación Cultural de Hermanamientos de Villanueva de la Cañada, han recibido esta mañana a Graham y Regina Pfaff, pregonero y representante del municipio inglés de Royston. El motivo de esta visita es la firma, en los próximos meses, de un Convenio de Hermanamiento entre ambos municipios.

Durante la jornada han visitado, entre otras instalaciones, el Centro de Salud, el Centro Cívico el Molino, el Centro Cultural La Despernada, la Biblioteca, el Polideportivo, así como el campus de la Universidad Alfonso X "El Sabio".

Hermanamientos

En los últimos años Villanueva de la Cañada ha suscrito Convenios de Hermanamiento con Metepec (México) en 1999, Mádaba (Jordania) en 2005 y Le Vésinet (Francia). Royston por su parte, está hermanado con La Loupe (Francia) y Grossalmerode (Alemania).

